

令和元年度構成団体事業報告書

団体名 日の里子育てサロン

所属部会 教育文化部会

月	事業項目	参加人数	概 要
4月	はじめまして 保健師によるミニ相談会	16組(新規8) 38人 助産師1人・育成課2人 スタッフ5人	市広報に載った効果もあったのか初めての新規の参加者が8組、また祖母の参加もあった。助産師によるミニ相談会があり、子どもの体重測定や母親の相談に応じられ喜ばれていた。 昼食会、わらべうた、読み聞かせ。
5月	外遊び	14組(新規4) 30人 スタッフ5人	運動場に出て走ったりボールを使って思い切り遊んだ。車も来ず広いところで安心して子どもを遊ばせることができると好評だった。 昼食会、わらべうた、読み聞かせ。
6月	中学生とのふれあい事業	22組(新規11)46人 中学生100人 先生5人・校長・教頭 スタッフ5人	多目的ホールに移動して中学生との交流。校長や担当の先生と急入りに打ち合わせをして安全面に配慮した。15年前に子どもとして参加の中学生やその時中学生だった子が母親としての参加もあり、長年の成果を感じた。 昼食会、わらべうた、読み聞かせ。
6月	妊娠体験コーディネイト	中学生100人 先生7人・校長・教頭 保健・助産師2人 スタッフ2人	中学生が妊娠体験をすることで、命の大切さ、命を育むことの大変さや大事さを知り、自分が望まれて生まれ、大切に育てられたことに自ら気付くようコーディネイトする。
7月	水遊び (中止)		今年度、市内小中学校にクーラーの設置が決まり、その工事のため夏休み開始が1週間早くなる旨の連絡を年度始まってから受けた。安全確保と学校の長期休暇中という事もあり「中止」とした。
8月	お休み		
9月	中学生とのふれあい事業 保育コンシェルジュ訪問	16組(新規1)35人 中学生102人 先生4人・校長・教頭 スタッフ5人・OB1人	2回目のふれあい体験。8ヶ月から4歳までの子ども達と積極的な関わり遊ぶ中学生の姿が見られた。お昼には離乳食を食べさせたりした。保育コンシェルジュの相談会もあり子どもが中学生と遊ぶ中ゆっくり相談ができていた。 昼食会、わらべうた、読み聞かせ
10月	中学生とのふれあい事業	17組(新規2)39人 中学生105人 先生2人 スタッフ5人・OB1人	今年度最後のふれあい事業。ホールに場所を移し、中学生との交流を楽しみに来られた親子とにぎやかな交流となつた。新しいおもちゃにも興味を持ち中学生のリードで遊んでくれる姿がみられた。歩くようになった子どもや離乳食を食べる姿に成長を喜ぶ中学生も多かった。 昼食会、わらべうた、読み聞かせ
11月	外遊び	8組(新規1)18人 教頭 スタッフ5人	親子はそれぞれ気に入ったおもちゃで遊んでいた。日差しが出てきてからは校庭に出てどんぐり拾いやてんとう虫を探したり外遊びも楽しんだ。母親たちは情報交換もできていた。 昼食会、わらべうた、読み聞かせ。
12月	クリスマス会	21組(新規5)46人 先生1人・校長・教頭 スタッフ5人	おはなし会の方々やサンタクロースにも来てもらってお話をプレゼントでクリスマス会を楽しんだ。スタッフ手作りの袋にプレゼントを入れサンタさんから渡してもらい大喜びだった。ブラックシアターも好評。昼食会、わらべうた、読み聞かせ。
1月	鬼の面づくり	20組(新規4) 43人 スタッフ5人	節分を前に鬼の面を親子で手作りし、そのお面をつけてボールを使った節分ごっこを運動場で楽しんだ。新規参加者の親子も4組あったが母親から離れて遊ぶ子どもを見つつ情報交換できていた。 昼食会、わらべうた、読み聞かせ。
2月	食育ミニ講座・座談会	14組(新規3) 32人 スタッフ5人	スタッフ手作りのぜんざいを食べ、食育についてのミニ講座を行った。アレルギーにも配慮し、また小さい子どもにも安全なようにさつま芋やザラメを使った旨を伝えた。昼食会、わらべうた、読み聞かせ。
3月	お別れ会 保健師によるミニ相談会 (中止)		本年度の最後の開催でお別れ会を行う予定であったが新型コロナウィルス感染拡大防止のため中止とした。 保健師によるミニ相談会も中止。